

Pillonel victorieux

SLALOM DE BURE ► Le pilote d'Anzère s'est imposé dans le groupe E2 jusqu'à 1150 cm³.

LAURENT MISSBAUER

Ils n'ont été que quatre les pilotes valaisans à s'être déplacés au Slalom de Bure (JU), théâtre le week-end dernier de la quatrième manche du championnat de Suisse de la spécialité. Le plus rapide d'entre eux a été Yann Pillonel (Martini Mk82-Honda, 2'41"07). Vainqueur avec une vingtaine de secondes d'avance sur le régional de l'étape Arnaud Biaggi (Courgenay, Mini Westfield, 3'01"23), le pilote d'Anzère a terminé au 7e rang du classement général remporté par le Schwytzais Jean-Claude Debrunner (Lachen, Dallara-Nissan, 2'28"50).

Pour leur part, Alain Delétroz (Anzère, BMW M3, 2'51"08) et Laurent Métral (Ayent, Ford Sierra Cosworth, 2'57"36), ce dernier très spectaculaire avec ses glissades parfaitement contrôlées, ont fait mieux que se défendre en terminant respectivement 3e et 5e dans la classe de plus de 2000 cm³ du groupe IS, catégorie remportée par le Lucernois Josef Koch (Opel Kadett GTE, 2'47"51). Quant à Didier Planchamp (Vionnaz, Tatuus-Renault, 2'45"20), il a poursuivi son apprentissage de la monoplace en se classant à la 4e place de la classe jusqu'à 2000 cm³ du groupe E2.